

Le Collectif Linky 78 poursuit ses actions

Bravo à tous pour votre implication dans l'action collective du cabinet MySmartCab / Lexprecia. Grace à votre mobilisation, par envoi de mails et distribution de tracts, le nombre de 1 000 participants a été atteint et notre région est la plus active avec plus de 10% des participants. N'hésitez pas à continuer à la promouvoir puisque nous savons maintenant que l'action va effectivement se faire.

Nos actions début 2018 :

ANDRESY 26 janvier

Réunion publique dans la salle polyvalente, avec près de 50 participants.

Participation mensuelle aux réunions du SCALP (Solidarité Collectifs AntiLinky Paris et Ile-de-France)

Diffusion d'une lettre à chacun des 577 députés pour les informer de la situation, diffusion de tracts aux salariés d'Enedis, pétition à l'adresse de la maire de Paris...

Par ailleurs, 529 communes ont à ce jour refusé la pose des compteurs Linky.

Actions à venir :

Poursuite du soutien de l'action collective du cabinet MySmartCab / Lexprecia

REUNION PUBLIQUE :

CHATOU MONTESSON LE VESINET

Samedi 16 mars 2018 à la salle Coroze 1, rue François Laubeuf à Chatou à 20 h

N'hésitez pas à transmettre largement cette invitation (tract en pièce jointe) pour sensibiliser tous les habitants de ces communes et des communes voisines (Saint-Germain, Le Pecq, Bougival...).

A NOTER :

La Cour des Comptes a émis un rapport critique à l'égard du programme Linky, disant en substance que ce programme n'apporte rien aux consommateurs/citoyens et ne profite qu'à Enedis/EDF. Le texte complet :

<https://www.ccomptes.fr/sites/default/files/2018-01/07-compteurs-communicants-Linky-Tome-1.pdf>

De plus en plus de voix critiques se faisant entendre à l'encontre de Linky, c'est le moment d'accentuer la pression ! Il y a encore beaucoup de communes yvelinoises qui ne nous ont pas encore contactés.

Collectiflinky78@ntymail.com